

Montréal, 10 février 2025

Att : Mme Hélène Finn, présidence de commission
Office de consultation publique de Montréal

OBJET : lettre d'opinion - Piétonnisation permanente de la rue Wellington

Mme la présidente,

Par la présente je souhaite exprimer mon opinion dans le cadre de la présente consultation publique sur la piétonnisation permanente de la rue Wellington.

Permettez-moi d'abord d'exprimer ma fierté d'être verdunoise et de constater que certaines personnes de mon arrondissement ont fait preuve d'un leadership admirable en faisant appel au droit d'initiative, tel que prévu dans la Charte montréalaise des droits et responsabilités. Résidente de Verdun depuis 2022, j'ai également habité pendant 20 ans dans le quartier voisin de Pointe-St-Charles.

J'ai pris connaissance de certains des documents et j'ai assisté à la séance d'information et de questions-réponses du 22 janvier dernier. Quoique sensible aux opinions qui ont, abondamment, émergées lors de la soirée du 22 janvier, je suis convaincue que la chose à faire pour l'avenir, la qualité de vie et la prospérité de l'arrondissement de Verdun est d'aller de l'avant avec le projet de piétonnisation de la rue Wellington et ce, de manière permanente.

Je serais plus honorée de faire partie prenante d'un arrondissement avant-gardiste, vert, vivant et à échelle humaine qui met de l'avant le bien-être collectif au détriment de celui des individus. Bien que je reste convaincue du fait que cette avenue doit être préconisée, je suis bien consciente des défis réels et des enjeux à prévoir. C'est pourquoi je crois qu'une piétonnisation graduelle (dans l'espace et/ou le temps), ou une phase-pilote, ou des aménagements transitoires/semi-permanents devraient être envisagés autant que possible. De la sorte, le projet pourrait s'adapter, évoluer et faire preuve d'agilité au fil des étapes et ainsi mieux s'harmoniser avec les dynamiques en place et les usages actuels de la rue.

Je vous remercie de bien vouloir prendre en considération cette lettre d'opinion et vous remercie de la tribune qui m'est offerte.

Roxanne L'Écuyer
Verdun, Québec
H4G 1S7